

# PER Altkirch et Spechbach chutent

En Promotion d'excellence régionale, Altkirch a perdu chez Vosges du Nord. Au vu du score (64-51), on a du mal à croire que les deux formations se partageaient la place de meilleure attaque du championnat avant ce match. La palme de la maladresse revient aux Sundgauviens, qui terminent le match avec leur plus petit nombre de points inscrits cette saison. Encore en tête à la pause (27-32), ils se sont effondrés au retour des vestiaires, ne marquant que 5 points en 12 minutes ! « *C'est une belle faillite offensive. On a été très maladroits et rien ne rentrait* », déplore l'entraîneur Geoffroy Kaemmerlen. Et d'ajouter : « *On fait un bon travail en défense et on les laisse à 64 points dans leur salle mais on a été maladroits comme jamais* ». Cette 5<sup>e</sup> défaite d'Altkirch est la cinquième à l'extérieur en six matches disputés. Le contraste est saisissant à domicile, où ils affichent un bilan de cinq succès en autant de matches. « *J'ai du mal à le comprendre car à domicile, on joue toujours avec une pression supplémentaire* », explique le coach altkirchois. À Vosges du Nord, les Altkirchois ont raté une belle occasion de se glisser sur le podium et passent de la 4<sup>e</sup> à la 7<sup>e</sup> place. « *Il va falloir commencer à regarder vers le bas, mais surtout à se remettre en cause car ce n'est pas normal. On doit être plus productifs, et le plus important est de retrouver la manière et de se rassurer dès le prochain match* », commente Geoffroy Kaemmerlen. Le bilan 2009 est peu glorieux pour les Sundgauviens avec trois défaites, une en Coupe de France et deux en championnat. « *On savait le mois de janvier difficile. Il va l'être encore plus que prévu* », ironise l'entraîneur altkirchois.

De son côté, Spechbach n'a pas réussi à enchaîner une 2<sup>e</sup> victoire de rang. Les Spechbachois sont tombés face à Eckbolsheim (64-74) et peuvent nourrir quelques regrets. « *Sur le plan défensif, on était au rendez-vous, mais on n'a pas su contrôler les rebonds* », commente l'entraîneur Sacha Lukic. Un problème récurrent et dommageable tant les Sundgauviens montrent une motivation sans faille. Là où le bât blesse, c'est au niveau de l'adresse (4 sur 27 à trois points) et sur le plan offensif : « *Il y a eu de bonnes séquences sur défense individuelle, mais on manque de solutions et de jeu rapide face à une défense de zone* », explique le coach. Dominés dès l'entame, les Spechbachois sont revenus deux fois à égalité et ont même pris l'avantage en début de 2<sup>e</sup> mi-temps (40-39), mais n'ont plus réussi à passer devant par la suite. Malgré une attaque toujours en chantier, Sacha Lukic tire quelques enseignements positifs. « *Il y avait de l'envie et de la motivation. L'avenir est devant nous sur la partie technique. On se construit et le travail va payer tôt ou tard. La question est de savoir quand le déclic va venir et quand on va réussir à enchaîner deux victoires* ».

S.Sp.